

# SWI

## Patroli KRYD Antisipasi Guantibmas C3 dan Kejahatan Lainnya oleh Polsek Cidaun

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 6, 2024 - 01:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi gangguan

keamanan dan ketertiban masyarakat (Gamtibmas), khususnya kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta kejahatan lainnya, Polsek Cidaun Polres Cianjur melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) pada hari Senin, 5 Agustus 2024. Patroli tersebut dipimpin oleh Aiptu Lala Maulana (KSPKT), dengan didampingi oleh Aipda Agus Setiawan (Kasium), Aipda Kamal Pramudia (Bhabinkamtibmas), dan Bripda Reza Rachmadi.S (Anggota Reskrim).

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah hukum Polsek Cidaun. "Kami fokus pada titik-titik rawan kejahatan dan tempat yang sepi untuk mencegah terjadinya tindak kriminal," ujar Aiptu Lala Maulana. Selain itu, patroli ini juga sebagai bentuk hadirnya polisi di tengah masyarakat, sehingga masyarakat merasa aman dan terlindungi.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menegaskan pentingnya kegiatan KRYD ini untuk mengantisipasi berbagai bentuk gangguan kamtibmas. "Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat serta mencegah aksi kriminalitas yang meresahkan," jelas IPTU Yudi Heryanadi.

Selama patroli berlangsung, tim patroli juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga setempat, memberikan himbauan kamtibmas, dan mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. "Peran serta masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan, kami berharap kerjasama ini dapat terus terjalin dengan baik," tambah Aipda Kamal Pramudia.

Patroli KRYD ini akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun tetap terjaga. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayah kami, sehingga masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari," tutup IPTU Yudi Heryanadi.